

Preis für die „Juna-Initiative“

Graben-Neudorf/Waghäusel (ber). Der „BUND“ (Bund für Umwelt und Naturschutz) Bruhrain wird mit seinem Juna-Gemeinschaftsprojekt (Jugend und Naturschutz) Träger einer besonderen Auszeichnung.

In der zweiten August-Woche wird der UN-Dekade-Preis für das Projekt „Juna-Initiative“ überreicht. Mit diesem Preis werden bedeutende Projekte zur UN-Dekade „Biologische Vielfalt von 2011 bis 2020“ beispielhaft ausgezeichnet.

Damit soll das öffentliche Bewusstsein für biologische Vielfalt, der Wert und die gesellschaftliche Verantwortung für deren Schutz gefördert werden.

Vorgesehen ist ein Empfang mit den Bürgermeistern aus Graben-Neudorf, Philippsburg und Waghäusel.

Dabei sind auch die wichtigsten Juna-Partner. Neben dem BUND sind dies die Lebenshilfe Bruchsal-Bretten, der Integrationsverein Waghäusel, Vertreter der Ministranten aus den umliegenden Gemeinden und der Obst- und Gartenbauverein Wiesental.

Die „Juna-Initiative“, an der Jugendliche nationalitäts-, konfessions-, gemeinde-, vereins- und gruppenübergreifend mitarbeiten, zeige die „Vielfalt der Helfer für die Vielfalt der Natur“ und trage „in beispielhafter Weise zur Vermittlung von biologischer Vielfalt“ bei, heißt es in der vom deutschen Umweltminister Peter Altmaier unterzeichneten Urkunde. Das Projekt darf künftig das Logo „Ausgezeichnetes UN-Dekade-Projekt“ verwenden.

BUN 2. 8.12